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发展现代服务业

加快经济转型步伐

———访市五次党代会代表张德亮

“在认真聆听和研读乔新
江同志所作的市委工作报告
后，感到耳目一新，精神振奋，

倍感自信，备受鼓舞。 报告中
提到，今后五年我市将发展壮
大特色餐饮业，着力打造信阳
茶、信阳菜等特色品牌，这对
于我们餐饮服务业来说是难
得的机遇。 ”市五次党代会代
表张德亮在接受记者采访时
如是说。

“服务业既是城市发展的
‘面子’，也是城市发展的‘里
子’。”作为一名来自餐饮服务
行业的代表，张德亮说，服务
业对繁荣城市经济、增加居民
消费、 提高人民生活质量，以
及推动产业结构调整具有重

要作用，服务业的发展水平日
益成为衡量社会经济发达程
度的重要标志。

张德亮建议， 促进信阳
现代服务业的发展， 要进一
步转变观念，通过大力宣传，

让更多的企业参与服务业发
展，形成人人参与、人人支持
服务业发展的氛围； 要按照
不同产业的划分， 制定现代
服务业的各项分类政策，进
一步明确重点产业发展的指
导思想、 基本原则和战略目
标，加大贯彻落实力度，为现
代服务业快速发展提供政策
保障； 要进一步规范市场经
营秩序， 依法保护合法经营
行为， 严厉打击非法经营行
为，为服务业发展创造公平、

公正、宽松的发展环境。

找准发展定位

走生态特色路

———访市五次党代会代表胡善信

“这是我第二次参加党代会，

心情非常激动，也感到非常荣幸。

特别是本次党代会上， 乔新江同
志所作的市委工作报告，主题鲜
明、思路清晰，提出了很多新的
观点、新的举措，体现了理论和
实践的创新结合，令人鼓舞，催
人奋进。 ”昨日，市五次党代会代
表胡善信接受记者采访时说。

“这次党代会提出了建设
‘实力信阳、生态信阳、活力信
阳、诚信信阳、清风信阳’的奋
斗目标，对于我来说，印象最深
的就是建设生态信阳。 ”胡善信
介绍， 光山县帅洼村在建设发
展中始终坚持环境优先， 走绿
色生态发展之路， 已先后流转
山林

7800

余亩， 主要栽种杉

树、茶树、油桐、板栗以及各种
花卉，不但增加了村民收入，更
保持了良好的生态环境。 目前，

全村森林覆盖率达到
78%

，人
均纯收入达

11800

元， 真正实
现了经济和生态效益双丰收。

“我们发展生态有基础，现
在又有了党代会提出建设生态
信阳的发展目标， 我们发展生
态产业的路子将更加宽广。 ”谈
及帅洼村今后的发展， 胡善信
表示，将因地制宜、就地取材，

根据民风民俗， 加大旧村落的
改建力度， 做好人居环境的整
治； 将生态作为帅洼村发展第
一要务，挖掘生态潜力，创生态
品牌，提高生态附加值，把帅洼
村建设成宜居、宜游、宜业的山
水鱼米之乡， 真正增加村民收
入，实现生态健康持续发展。

多措并举共促进

教育事业持续发展

———访市五次党代会代表彭慧

“我是第一次参加市党代
会，感到十分荣幸。乔新江同志
所作的市委工作报告主题鲜
明、立意高远，文风大气、充满
激情，鼓舞人心、催人奋进，客
观全面回顾了信阳五年来的发
展， 也为信阳未来五年的发展
指明了方向、描绘了蓝图，备受
鼓舞。 ”市五次党代会代表彭慧
在接受记者采访时如是说。

彭慧长期从事教育事业，

十分关注平桥教育事业的发
展，她对平桥教育事业的发展
提出了以下三点建议：

一是持续加快推进义务
教育均衡发展。针对平桥区教
育资源分布不均、“大班额”严
重等问题， 希望平桥区委、区
政府继续紧紧围绕“提高教育
质量、 优化教育资源配置”这
一主题，把促进教育公平作为

根本要求全面落实到位，加快
推进义务教育均衡发展，切实
保障教育机会均等，扩大优质
教育资源覆盖面，使平桥区的
每一个孩子都能享受到优质
教育资源。二是持续扩充城区
教师资源。 近年来，随着城乡
一体化的发展， 很多农村孩
子更愿意到城里上学， 使城
区的教育资源不足， 教师队
伍也逐渐满足不了现实的需
求， 希望各级领导在关心平
桥区农村教师资源不足的同
时， 也适量地扩充城区教师
资源， 从而提高教育教学质
量。 三是推动教育工作者走
出去， 为平桥教育注入新活
力。 目前平桥区教育仍然没
有走出去， 相对来说比较闭
塞，希望市委、市政府搭建更
多的平台，让更多的平桥教育
工作者走出去，接受到更多的
新的教育方式、教育理念。

发展妇幼事业

共享医改红利

———访市五次党代会代表周祖琴

“乔新江同志所作的市委
工作报告， 全面回顾了过去五
年的工作， 并提出了今后五年
的奋斗目标， 为信阳的发展指
明了前进方向，令人振奋，鼓舞
人心。 ”市五次党代会代表周祖
琴昨日接受记者采访时说。

作为医疗卫生行业的代
表，周祖琴长期关心、参与、

支持罗山县妇幼保健事业的
发展。

结合罗山县妇幼事业发
展的实际情况，周祖琴提出三
点建议：一是继续加大对妇幼
保健事业的财政投入。针对罗
山县妇幼事业发展现状，特别
是罗山县妇幼保健院的发展，

希望各级党委、政府加大对妇
幼保健事业和县级妇幼保健
院的持续财政投入，弥补妇幼
保健院长期因资金不足发展

受限的困境。二是加大医疗人
才的引进与培养力度。针对县
级医院，特别是县级妇幼保健
院存在的人才不足问题，除了
加大培养本地人才力度外，在
人才引进方面，希望有关部门
给予政策上的调整。三是在医
疗服务上，罗山县的妇幼事业
发展不断取得显著成效，特别
是在医院服务上，今后要不断
健全与患者的沟通机制，建立
融洽和谐的医患关系，为罗山
县的广大群众提供优质的医
疗服务。

“乔新江同志所作的市委
工作报告， 为我们今后的妇幼
事业发展指出了方向， 描绘了
蓝图， 鼓舞我们在接下来的工
作中， 锐意进取， 不断开拓创
新，奋起直上，为广大群众创造
更多优质的医疗资源， 让更多
的群众享受到医改带来的实实
在在的红利。 ”周祖琴说。
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